

BAB V

PENUTUP

A. Simpulan

1. Pengaruh Secara Simultan Variabel Pengetahuan Investasi (X1), Persepsi Risiko (X2), Terhadap Keputusan Mahasiswa Fakultas Ekonomi Dan Bisnis Islam. diketahui nilai F hitung variabel adalah 179.099 F tabel adalah 3.10 jadi nilai F hiung $179.099 >$ dari F tabel 3.10 jadi dapat disimpulkan bahwa Secara simultan Pengetahuan Investasi dan persepsi Risiko berpengaruh terhadap Keputusan Berinvestasi Syariah Mahasiswa Fakultas Ekonomi Dan Bisnis Islam UIN Antasari.
2. Pengaruh Secara Parsial Variabel Penegtahuan Investasi (X1) Terhadap Keputusan Mahasiswa Fakultas ekonomi dan bisnis islam Dalam Berinvestasi Syariah (Y) diketahui bahwa nilai sig sebesar $0,000 < 0,05$ dan T hitung sebesar $18.667 >$ dari pada T tabel 1.986 dapat disimpulkan bahwa secara parsial variabel Pengetahuan Investasi berpengaruh psitif terhadap Keputusan Berinvestasi Syariah Mahasiswa Fakultas Ekonomi Dan Bisnis Islam. dan Pengaruh Secara Parsial Variabel Persepsi Risiko (X2) Terhadap Keputusan Mahasiswa fakultas ekonomi dan bisnis islam Dalam Berinvestasi Syariah (Y) diketahui bahwa nilai sig sebesar $0,000 < 0,05$ dan T hitung $4.609 >$ dari pada T tabel 1.986 dapat disimpulkan berarti secara

parsial variabel Persepsi Risiko berpengaruh terhadap Keputusan Berinvestasi Syariah Mahasiswa Fakultas Ekonomi Dan Bisnis Islam.

B. Saran-saran

1. Bagi peneliti selanjutnya dengan topik yang sama diharapkan lebih mengembangkan dan memperluas penelitian dengan meneliti keputusan dalam Berinvestasi Syariah dengan menambahkan variabel yang tidak diteliti dalam penelitian ini responden yang lebih luas seperti mahasiswa UIN Antasari, atau penelitian yang dilakukan dikampus yang berbeda dengan penelitian ini.
2. Penting untuk melakukan penyelidikan untuk mengembangkan hasil penelitian ini. awal dan mengumpulkan data yang relevan sesuai dengan standar penelitian yang baik. Perlu diperhatikan bahwa semua variabel yang diteliti memiliki pengaruh signifikan terhadap objek penelitian ini.
3. Diharapkan implementasi rekomendasi ini dapat meningkatkan pemahaman mengenai pengetahuan investasi, persepsi resiko dan keputusan berinvestasi.